



MENU PRINCIPAL

[Inicio](#)
[Noticias Nacionales](#)
[Noticias Internacionales](#)
[Deportes Nacionales](#)
[Deportes Internacionales](#)
[Otras Secciones](#)
[Artículos](#)
 - [Archivo](#)
[Votaciones](#)
[Contactenos](#)
[Enlaces](#)
[Foros](#)
[Sitios Asociados](#)

RADIO LIBRE 1200 AM

Radio Libre

Ingresar

Alias

Contraseña

Ingresar

¿Perdió su Contraseña?

¿No tiene ninguna Cuenta, aún?

[Regístrese Ahora!](#)

Buscar

Buscar

Busqueda Avanzada

Enlaces Recientes

[• Grupo Aventura](#)
 (28/7/2004)

GRAN NOTICIA DEL DIA

La Historia mas leída hoy es:

CASOS DE DENGUE CLÁSICO SIGUEN AUMENTANDO

Información

[Diseñado por Alas](#)
[del Grupo Aventura.com](#)

SALUD : PROYECTO DEL FONARESS

... Posted by [admin](#) on 22/11/2006 21:02:07 (16 reads)

SALUD PUBLICA

En el salón Comuneros de la Cámara de Diputados, se realizó un seminario taller sobre el nuevo modelo de salud renal, que contempla el proyecto de Ley FONARESS (Fondo Nacional de Recursos Solidarios para la Salud), que actualmente se encuentra en la Comisión de Presupuesto.

El diputado nacional Ignacio Mendoza (PUNACE-Central), presidente de la Comisión de Salud es el proyectista del referido documento y fue uno de los expositores junto a los doctores Santos Depine y Silvio Franco.

El doctor Silvio Franco, director del Instituto Nacional de Nefrología del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social, habló con relación al proyecto que ya cuenta con dictamen favorable en la Comisión de Salud. "En primer lugar para nosotros es una ilusión y una esperanza. Se sabe que hay muchísimos pacientes pendientes de lo que se pueda hacer, de tal manera a darles respuestas, en el sentido de asistencia en la parte médica con una cobertura universal a todos los que requieren. Hay que tener en cuenta que en el Paraguay estamos hablando de 600 pacientes recuperados, pero deberíamos hablar de por lo menos 6 mil", comentó al respecto.

Indicó que "hay un déficit muy importante a raíz de que no se cuenta con un presupuesto suficiente, ni lugares de diálisis suficiente, tampoco hay práctica transplantológica suficiente como para poder cubrir a toda la cantidad de pacientes que se requiere".

Resaltó que "este proyecto cubre la diálisis y el transplante con los medicamentos, la cirugía, los estudios y eso es lo que nos da la esperanza de que podamos tratar con un sistema, de la manera que se trata la insuficiencia renal en todo el mundo".

El profesional de la Salud dijo que el proyecto se encuentra en la Comisión de Presupuesto desde hace tiempo y esperan que en breve sea tratado y

Enlaces Relacionados

- [Más acerca de SALUD](#)
- [Novedades por admin](#)

Historia más leída acerca de SALUD "EN AMERICA LATINA EL SIDA AVANZA"

Ultimas Noticias acerca de SALUD CASOS DE DENGUE CLÁSICO SIGUEN AUMENTANDO





aprobado, para, posteriormente,
analizarse en el pl

Sin comentarios Nuevos Primero Actualizar

Viva Paraguay Official Website

Powered by **Alas Diseño de Web**